

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
1	Kelompok yang populer di sekolah mempengaruhi perilaku saya.				
2	Saya mengikuti <i>dress code</i> acara kelompok.				
3	Bila akhirnya terlihat banyak aturan, saya akan keluar dari kelompok tersebut.				
4	Saya senang berada dalam kelompok karena kebersamaan membuat saya merasa lebih kuat.				
5	Setiap anggota kelompok memberi kontribusi bagi kelompok.				
6	Ketika teman-teman memojokkan guru, saya ikut-ikutan melakukannya.				
7	Saya bersedia mengikuti persyaratan yang berat demi dapat diterima di dalam kelompok.				
8	Saya tidak mau mengorbankan akal sehat saya untuk mengikuti aturan kelompok yang aneh-aneh.				
9	Teman-teman dalam kelompok bersikap <i>cuek</i> terhadap soliditas/kekompakan kelompok.				
10	Hal menyebalkan yang dilakukan teman kelompok tetap akan saya terima.				
11	Saya bersedia mengeluarkan uang bila diminta membayari teman kelompok.				
12	Saya lebih memilih ngumpul-ngumpul di luar bersama teman-teman.				
13	Saya lebih suka makan sendirian daripada dengan teman-teman.				
14	Adanya aturan kelompok justru membuat kita menjadi sehat sepiikir.				
15	Saya membela teman yang diganggu oleh teman-teman lainnya.				

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
16	Saya tidak bersedia mentraktir teman sekolah sekalipun ia orang yang populer di sekolah.				
17	Teman-teman saya bisa diandalkan.				
18	Saya ingin loyal kepada teman-teman karena mereka dapat dipercaya.				
19	Aturan kelompok menciptakan keharmonisan.				
20	Untuk sekedar seru-seruan, saya beramai-ramai tidak buat PR.				
21	Saya mengikuti kesepakatan kelompok.				
22	Bila saya ingin curhat kepada orang yang dapat dipercaya, saya tidak akan melakukannya kepada teman-teman kelompok saya.				
23	Aturan yang tidak tertulis dalam kelompok akan menjaga kekompakan kita.				
24	Saya memenuhi kebutuhan pribadi dengan mengikuti aktivitas kelompok.				
25	Saya bersikap kritis terhadap pendapat kelompok.				
26	Saya akan ikut kemana saja teman-teman kelompok berencana untuk <i>nongkrong</i> .				
27	Saya tidak senang kalau ada peraturan yang harus ditaati dalam kelompok karena hanya membuat <i>ribet</i> .				
28	Aktivitas kelompok menghambat pencapaian target-target individu.				
29	Saya enggan meniru model rambut yang sedang diminati teman-teman sekolah.				
30	Kapanpun saya ditelepon untuk bergabung dalam acara kelompok, saya akan mengikutinya.				

No	Pernyataan	STS	TS	S	SS
31	Teman kelompok menolong saya menyelesaikan PR di pagi hari.				
32	Kalau saya sedang galau, teman kelompok bersama-sama menghibur dan menolong saya.				
33	Saya meng- <i>update</i> kegiatan-kegiatan kelompok.				
34	Saya tidak mau ketinggalan acara-acara kebersamaan.				
35	Saya meminjam catatan dan buku dari teman kelompok.				
36	Bila akan ada tes pelajaran di sekolah, saya mengurungkan niat pergi dengan teman-teman kelompok.				